

BEAUMONT-DE-PERTUIS / Trente enfants ont participé à ce séjour à Carabelle

Sourds et entendants en parfaite harmonie en colo



► Le passage de madame bonbon... et les grandes veillées à la rencontre du pacha et de la princesse dans un décor oriental . / PHOTOS J.T.

Pour la 3^e année, l'association Hekla en collaboration avec l'association Signes a organisé une colonie mixte pour 29 enfants sourds et entendants de 7 à 12 ans à Carabelle (Beaumont de Pertuis). Une expérience qui s'enrichit chaque année et qui est menée dans le but de rassembler sourds et entendants autour de mêmes intérêts que sont le plaisir, l'amusement, la découverte mais aussi de voir se mêler simplement deux cultures qui n'ont pas souvent l'occasion de vivre ensemble. Cette

année encore les activités n'ont pas manqué et les enfants ont profité dans la joie et la sérénité de ce séjour estival. Au programme de multiples activités ludiques, manuelles et sportives mais aussi de la cuisine et de grandes veillées en commun. Placés sous le thème des "milles et une nuit", les lieux étaient décorés en palais d'orient et un sultan a accueilli les enfants en demandant à chacun un vœu que l'équipe d'animation s'est débrouillée de réaliser pendant le séjour. Sans oublier Madame bonbons et

sa tournée, moment toujours très apprécié de tous. "Savoir vivre ensemble, c'est adopter des valeurs telles que le respect, l'acceptation de l'inconnu, de la différence et la solidarité. La mixité est une priorité pour nous ainsi que la découverte de l'autre et de ses richesses au-delà des apparences. L'éducation à la citoyenneté est une suite logique de l'apprentissage du "vivre ensemble". Elle s'est faite en développant chez chacun le sens des responsabilités et en rendant les enfants davantage autonomes. Par ailleurs,

développer l'imagination, la création voire le rêve était un des défis majeurs pour l'équipe. Enfin, éduquer à la persévérance, développer chez eux l'envie de construire en se donnant des buts à atteindre était aussi un objectif principal qui a pris toute sa place au sein des activités proposées. Tout cela en étant écouté, en pouvant s'exprimer, car la communication est, je crois, une prévention et une solution à de nombreux conflits" explique Marie Jouffrit, directrice du séjour. ■

J.T.